



---

## **Pressemitteilung**

### **Pressemitteilung – geplante Einführung der Sekundarschule zum Schuljahresbeginn 2014-2015**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Stadt Bedburg weist darauf hin, dass der Familien-, Bildungs-, und Sozialausschuss in den Sitzungen am 20.03.2012 und 05.06.2012 dem Rat empfohlen hat, die Verwaltung mit den vorbereitenden Maßnahmen zur Einführung einer Sekundarschule in Bedburg zum Schuljahresbeginn 2014-2015 zu beauftragen.

Es wird darauf hingewiesen, dass auch bei einem positiven Ratsbeschluss zur Einführung der Sekundarschule, letztlich der Elternwille, anhand der tatsächlichen Anmeldungen, entscheidend ist.

Zu gegebener Zeit werden die Eltern mittels Informationsflyern über die Sekundarschule informiert. Zudem ist angedacht die betroffenen Eltern in Informationsveranstaltungen an den jeweiligen Grundschulen unter Einbindung des Schulentwicklungsplaners zu informieren.

Bei Gründung einer Sekundarschule, verbleiben die derzeitigen Schüler der auslaufenden Gemeinschaftshauptschule und der auslaufenden Realschule an Ihren Schulen, damit sie ohne Schulwechsel den begonnenen Bildungsgang abschließen können.

Für einen Hinweis in Ihrer Zeitung bzw. im Internet wäre ich Ihnen dankbar.

Mit freundlichen Grüßen  
Im Auftrag

Kramer  
Fachbereichsleiter

Herausgeber:

Stadt Bedburg  
-Pressestelle-  
Am Rathaus 1  
50181 Bedburg  
Telefon: 02272/402-100